

La ville et le centre hospitalier ensemble pour Octobre rose

Dans le cadre d'Octobre rose, qui sensibilise le grand public au cancer du sein, la ville du Quesnoy et le centre hospitalier ont mis sur pied des animations durant tout le mois. Un stand de prévention sera présent dans la galerie marchande d'Intermarché.

PAR ESTELLE BAILLIEUX
maubeuge@lavoixdunord.fr

LE QUESNOY. Tout le mois d'octobre sera rythmé par des animations ayant pour fil conducteur la sensibilisation au cancer du sein. Pour ce faire, la ville du Quesnoy se mobilise, tout comme le centre hospitalier, et même des associations comme Quercigale. La chorale quercitaine ouvrira le ban dès demain, par un concert gratuit à 18 h 30 au théâtre des Trois-Chênes. Elle recueillera également des dons qui seront reversés à l'Institut pour la recherche contre le cancer de Lille. Du 7 au 11 octobre, l'association proposera une exposition d'artistes féminines, « Femmes je vous aime », à la Maison quercitaine de la Nouvelle-Zélande. Durant cette même semaine, le D^r Guillaume Ramette, radiologue, tiendra un stand de sensibilisation au dépistage du cancer du sein dans le hall du centre hospitalier, mardi prochain, de 12 heures à 14 heures, puis mardi 17 octobre, aux mêmes horaires.

MAMMOGRAPHIE SANS DÉLAI

Dimanche 15 octobre, le centre hospitalier innovera en proposant des créneaux sans délai de rendez-vous pour une mammographie à destination des femmes de 50 à

74 ans. Cette action aura lieu en marge de la marche solidaire qui prendra le départ du centre Lovendal à 9 heures, pour un parcours de 8 km dans les remparts en partenariat avec Courir à Le Quesnoy. Cette marche sera agrémentée d'une « flash mob » par le club de danse. Une participation de deux euros sera demandée au profit de la Ligue contre le cancer.

“ Des animations sont proposées durant tout le mois d'octobre, pour sensibiliser le grand public au cancer du sein.

Quant au centre social et d'insertion communal, il tiendra un stand de prévention dans la galerie marchande d'Intermarché, jeudi 26 octobre, de 9 heures à 12 heures. Ce même jour, à 14 heures, au théâtre des Trois-Chênes, la compagnie La Belle histoire jouera une pièce, *Les Dépistées*, suivie d'un échange avec un spécialiste. Ce mois d'actions se terminera le dimanche 27 octobre par un lâcher de ballons roses à la résidence Vauban, à 15 heures. ■
À noter que le restaurant *Le Maori 2.0* au Quesnoy propose tout le mois d'octobre un burger spécial pour cette opération, dont 1 euro de chaque vente sera reversé à l'association Ruban rose.



Ce mois de sensibilisation au cancer du sein prendra fin le 27 octobre. Un lâcher de ballons est prévu.